
AM Kleinekathöfer 
Kann nachvollzogen werden, dass man sich gewünscht hätte, dass dieser Tagesordnungspunkt 
nicht als Mitteilung sondern als ordentlicher Tagesordnungspunkt auf der Tagesordnung 
gestanden hätte? 
Antwort: 
Ja. Die Mitteilung ist als Verwaltungsmeinung präsentiert. Wenn sich aus den Fragestellungen 
ein hinausreichender Gesprächsbedarf ergibt, kann das Thema in der nächsten Sitzung als 
ordentlicher Tagesordnungspunkt auf die Sitzung gesetzt werden. 
 
AM Stadler 
Können die Maßnahmen herausgenommen werden, die erledigt sind (z.B. Ro18, Werbepylon im 
SO Gebiet)? 
Antwort: 
Die Maßnahmen können nicht herausgenommen werden, da dazu ein Aufstellungsbeschluss 
gefasst worden ist und dieser dann aufgehoben werden müsste.  
 
Der Ausschuss für Stadtentwicklung wünscht eine weitere Erörterung im Rahmen eines 
ordentlichen Tagesordnungspunktes nach den Sommerpause. 
 
 


